



Gerolzhofens neuerbaute Stadthalle

Von den Bundesfreunden

Völlig überraschend für seine Freunde starb am 17. September der Gründer und langjährige Vorsitzende der „Hambacher Volkssänger“ Paul Warmuth. Seine über 35 Jahre währende amtliche Arbeit als leit-

tender Angestellter der Verwaltung der damals noch selbständigen Gemeinde Hambach wurde schon an anderen Stellen gewürdigt. Hier sei seiner volkskundlichen praktischen Arbeit gedacht, die ihn weit über die Grenzen des Schweinfurter Landkreises hinaus bekannt machte. Seine „Volkssänger“ wurden dank der unermüdlichen Energie Warmuths als Tanz- und Singgruppe im Rundfunk und Fernsehen bekannt. Seine langjährige unermüdliche Arbeit für die Pflege heimatlichen Kulturgutes sollte noch dokumentiert werden: In der letzten Zeit wollte Warmuth seine heimatkundlichen Arbeiten zu einem Werk zusammenfassen. Nun hat ihm der Tod die Feder aus der Hand genommen. Seine Leistungen wurden mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Er wird vielen in Erinnerung bleiben, so auch dem Schriftleiter, den er oft im Amt besucht und mit ihm so manche Frage in seiner bescheidenen und stets frohen Art besprochen hat.

-t nach Sa in St. 19. 9. 81



Foto: Henning, Hambach